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民政事務委員會  

 
待議事項一覽表  

(截至 2012年 2月 9日 )  
 
 

 建議的討論時間

  
1. 在香港文化博物館舉辦李小龍展覽  
 

 政府當局建議此事項。這項專題展覽將會

從文化角度展示李小龍的生平及成就。展

品來自李小龍的家人、朋友及收藏家，而

市民可從該等展品探究李小龍在香港及

國際舞台上，其作為武術宗師及電影演員

的不同角色、形象和身份，以及他對武術

和創意工業的影響。  
 
 

 

 

2012年 2月  
 

2. 公眾游泳池月票  
 
 政 府 當 局 建 議 此 事 項 ， 並 計 劃 就 在

2012-2013年度引入公眾游泳池月票的擬

議安排諮詢事務委員會。  
 
 

 

 

2012年 2月  
 

 

3. 賭博政策及賭博相關事宜  
 
 事務委員會接獲一名市民的意見書，當中

就香港的港鐵站展示宣傳澳門賭場的廣

告表達關注 (有關意見書已於 2011年 5月
30日 隨 立 法 會 CB(2)1920/10-11(01)號 文

件送交委員參閱 )。事務委員會主席同意

將賭博政策及賭博相關事宜此議題加入

待議事項一覽表。  
 
 在 2011 年 10 月 24 日 舉 行 的 非 正 式 會 議

上，政府當局建議在 2012年 3月向事務委

員會匯報其處理賭博相關問題的措施。  
 
 

 

 

2012年 3月  
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 建議的討論時間

  
4. 非物質文化遺產  
 
 政府當局建議向事務委員會介紹政府在

支持保存、推廣及傳承香港非物質文化遺

產的工作，特別是支持粵劇發展方面的工

作。  
 
 

 
 

2012年 3月  
 
 
 

5. 西九文化區第一期基本建設工程  ⎯⎯
設計及地盤勘測  

 
 政府當局建議此事項。此項目涵蓋政府擬

就上述公共基本建設工程進行的設計及

地 盤 勘 測 ， 該 等 工 作 是 西 九 文 化 區 由

2015年開始分階段啟用第一期設施所必

需。政府當局計劃在 2012年年中將此項目

提升為工務計劃甲級工程。  
 
 

 

 

 

2012年 4月  
 

 

6. 擴建及改善香港演藝學院 (下稱 "演藝學

院")灣仔校舍  
 

在 主 席 ／ 副 主 席 與 民 政 事 務 局 局 長 於

2011年 10月 24日舉行的非正式會議上，政

府當局建議就上述基本建設工程諮詢事

務委員會，該項工程旨在紓緩演藝學院現

時地方不足的問題，以及滿足演藝學院由

2012-2013學年開始推行 4年學士學位架

構後，對用地面積持續增加的需求。  
 
 

 

 

 

2012年 4月  
 

7. 檢討對主要演藝團體的資助機制  
 

政府當局建議向事務委員會匯報就本港

主要演藝團體新資助機制進行調查研究

的結論和建議，以及政府將會採取的跟進

措施。 

 
 
 

 
 

2012年 5月  
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 建議的討論時間

  
8. 發展啟德多用途體育館  
 
 在 2011年 10月 13日的會議上，委員同意事

務委員會應就發展啟德多用途體育館及

政府在九龍東發展文娛康樂及水上運動

等活動的策略的事宜進行討論。  
 
 在 2011 年 10 月 24 日 舉 行 的 非 正 式 會 議

上，政府當局建議在 2012年 5月討論此事。
 
 

 

 

2012年 5月  
 

 

9. 發展公共圖書館服務  
 

在 2010年 6月 14日與公共圖書館諮詢委員

會舉行的特別會議上，委員歡迎日後安排

事務委員會與圖書館諮詢委員會再舉行

會議的建議，以便進一步就發展圖書館服

務的事宜交流意見。  
 
在 2011年 10月 13日的會議上，甘乃威議員

建議政府當局向事務委員會提供最新資

料，說明在港鐵 3個主要轉車站提供還書

箱服務供市民歸還圖書館借出書籍的試

驗計劃的推行情況，以及有關服務的未來

路向。  
 
在 2011 年 10 月 24 日 舉 行 的 非 正 式 會 議

上，政府當局建議在 2012年 5月討論此事

(建議討論時間已由 2012年 5月改為 2012
年 6月 )。  
 
 

 

 

2012年 6月  

10. 規管物業管理行業  
 
 在 2011年 7月 8日的會議上，政府當局向事

務委員會簡介其擬為物業管理行業引入

的發牌制度的主要準則。政府當局已成立

諮詢委員會，負責訂定發牌細節及新法

例。  
 

 

 

2012年 6月  
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 建議的討論時間

  
 政府當局會於 2012年 6月向事務委員會匯

報諮詢委員會的工作進度。  
 
 
11. 與香港藝術發展局 (下稱 "藝發局 ")推選

藝術範疇代表有關的事宜  
 
 在 2011年 3月 18日的會議上，委員討論與

藝發局的工作及其推選藝術範疇代表有

關的事宜。委員同意事務委員會應邀請相

關團體代表及推選代理就藝發局推選藝

術範疇代表一事表達意見，因為此舉有助

藝發局與政府當局就該項推選活動進行

檢討。  
 
 

 

 

 
尚待確定  

 
 

12. 監管私人遊樂場地契約  
 
 在 2011年 5月 13日的會議上，政府當局向

委 員 簡 介 其 就 下 述 事 宜 進 行 檢 討 的 結

果：現時按照私人遊樂場地契約營運的團

體，可開放給外間機構使用的程度有多

大。委員對政府當局就設施開放的要求及

私人遊樂場地契約的條件所提建議表達

意見，並認為政府當局應就私人遊樂場地

契約進行全面檢討。  
 
 應委員的要求，政府當局在 2011年 7月 8日

的事務委員會會議上，就私人遊樂場地契

約續期事宜的擬議處理安排諮詢委員。事

務委員會通過議案，提出若干要求，包括

促請政府以三至五年契約延續私人遊樂

場地契約，以及檢討該等契約的條款和條

件，促使承批人把其設施向公眾作更大幅

度的開放，才進一步延續其契約。  
 
 在 2011 年 10 月 24 日 舉 行 的 非 正 式 會 議

上，事務委員會要求政府當局提供文件，

向其匯報此事的最新發展情況。現時仍然

 

 

尚待確定  
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 建議的討論時間

  
有待政府當局回覆。  

 
 
13. 與村代表選舉有關的事宜  
 
 在 2011年 4月 8日的會議上，政府當局表

示，為確定日後進行村代表選舉時有何改

善空間，政府當局會就 2011年村代表選舉

進行檢討。部分委員建議邀請團體代表就

此事表達意見。  
 

 

 

尚待確定  
 

14. 在學校推廣文化藝術及體育教育  
 
 事務委員會已於 2011年 5月 13日與教育事

務委員會舉行聯席會議，討論關於在學校

推廣文化藝術及體育教育的事宜。委員同

意事務委員會應舉行另一次聯席會議，進

一步討論該等事宜。  
 
 

 
 

尚待確定  
 
 
 

15. 社區發展服務  
 
 在 2009年 11月 13日的會議上，張國柱議員

建議討論提供社區發展服務一事，尤其是

那些由民政事務總署與福利界合作提供

的服務。  
 
 

 
 

尚待確定  
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